

Saint-Martin-des-Champs

OF 13/02/19

À pied à vélo va poursuivre ses actions sur le terrain



En décembre, l'association avait arpenté les rues de Morlaix pour repérer les endroits qui posent problème aux piétons et cycliste.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

- L'association À pied à vélo (Apav), qui promeut les déplacements non-motorisés, a tenu son assemblée générale, vendredi, à la Maison des associations du Binigou.
- Sur l'année écoulée, deux points ont été mis en avant : l'adoption, en décembre, par Morlaix Communauté de son schéma vélo territorial avec sept itinéraires prioritaires, ainsi que l'annonce, en septembre, d'un plan vélo national de 350 millions d'euros sur cinq ans.
- Deux invités ont présenté leurs démarches originales. Tristan Brisset, à la tête d'une entreprise de menuise-

rie, a adopté le vélo comme outil de travail. Il a décidé d'intégrer le conseil d'administration de l'Apav.

Quant à Ernest Le Bris, il a présenté l'association Ami Cyclette en Pays de Morlaix, dont les bénévoles partagent des moments de convivialité avec les personnes âgées, en situation de handicap, isolées, lors de balades au grand air en triporteurs électriques.

Les ressources proviennent essentiellement des cotisations des membres à hauteur de 846 €. Les dépenses ont été de 428 € pour les adhésions, assurance, matériel.